

## **Umfrage zu Spätsommer- und Herbstverlusten 2018 gestartet**

Mayen/Villip, 22.10.2018: In jedem Jahr sterben auch im Spätsommer und Herbst Bienenvölker. Eine Erhebung dieser Verluste ermöglicht erste Prognosen für den kommenden Winter. Wie in den Vorjahren möchte das Fachzentrum Bienen und Imkerei in Mayen eine Statistik über bereits aufgetretene Verluste erstellen, um davon ableitend Prognosen abgeben zu können.

Durch die Beantwortung einer Blitzumfrage können Sie mithelfen, einen ersten Überblick zu erhalten. Wir bitten um Ihre Mithilfe. Beantworten Sie auch die Frage zu Bundesland und ggf. Regierungsbezirk am Ende der Umfrage. Nur so lassen sich regionale Unterschiede und Besonderheiten darstellen.

Das Fachzentrum und der D.I.B. veröffentlichen die Ergebnisse im Infobrief Bienen@Imkerei und in D.I.B. AKTUELL.

Kontakt: Dr. Christoph Otten, [Christoph.Otten@dlr.rlp.de](mailto:Christoph.Otten@dlr.rlp.de); Petra Friedrich, [dib.presse@t-online.de](mailto:dib.presse@t-online.de)